



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

8 Octubre 2023

NUESTRA SEÑORA DEL PILAR



Este jueves, día 12, celebramos una de las fiestas más importantes y entrañables para los aragoneses: la solemnidad de la Virgen del Pilar.

El Cuerpo de la Guardia Civil y la Asociación Parroquial Damas de la Corte de Honor, que la tienen por patrona, nos invitan a participar en la **Misa, a las 12 de la mañana**, en el templo parroquial de El Salvador, y a la procesión que saldrá a

continuación.

María, la mujer de la espera y la esperanza, nos encamina siempre hacia su Hijo: “haced lo que él os diga”. Como a Santiago y a aquellos primeros cristianos, según cuenta la tradición, nos ayuda a seguir adelante en nuestro compromiso de seguir a Cristo construyendo un mundo mejor.

VIAJE PARA PARTICIPAR EN EL ROSARIO DE CRISTAL

Como cada año, la Cofradía de la Virgen de la Oliva, organiza el viaje a Zaragoza para participar en el Rosario de Cristal, el próximo este viernes día 13 de Octubre. Se venderán los billetes en el centro parroquial del 9 al 11 de Octubre en horario de 17,00 a 19,00 horas, y el sábado 7 en la Virgen de la Oliva. El precio es de 10 €. La salida será desde la Plaza de Goya a las 16,00 y el regreso será al finalizar el Rosario.

SÍNODO DE LOS OBISPOS 2023



Este miércoles 4 de octubre, día de san Francisco de Asís, ha tenido lugar la Misa de apertura de la Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos, en la que el Papa invita a afrontar los retos y problemas de hoy no con espíritu de división y conflicto, sino centrando la mirada en Dios, para ser una Iglesia que escucha y dialoga y no divide. El protagonista es el Espíritu Santo que rompe nuestras expectativas y crea cosas nuevas que nos pide imitar a San Francisco de Asís para llegar a todos con el Evangelio. Dice en su Homilía: “Caminemos juntos: humildes, vigorosos y alegres. Caminemos siguiendo las huellas de san Francisco de Asís, el santo de la pobreza y la paz, el “loco de Dios” que llevó en su cuerpo las llagas de Jesús y, para revestirse de Él, se despojó de todo. ¡Qué difícil es para nosotros, así como para

nuestras instituciones, realizar esta expoliación interior y también exterior! San Buenaventura cuenta que, mientras el pobrecito de Asís rezaba, el Crucifijo le dijo: «Francisco, vete y repara mi casa» (*Legenda maior*, II, 1). El Sínodo sirve para recordarnos que nuestra Madre Iglesia tiene siempre necesidad de purificación, de ser “reparada”, porque todos nosotros somos un Pueblo de pecadores perdonados —ambas cosas: pecadores y perdonados—, siempre necesitados de volver a la fuente, que es Jesús, y emprender de nuevo los caminos del Espíritu para que llegue a todos su Evangelio. Francisco de Asís, en un período de grandes luchas y divisiones entre el poder temporal y el religioso, entre la Iglesia institucional y las corrientes heréticas, entre cristianos y otros creyentes, no criticó ni atacó a ninguno, sólo abrazó las armas del Evangelio, es decir, la humildad y la unidad, la oración y la caridad. ¡Hagamos lo mismo también nosotros! Humildad y unidad, oración y caridad”

El texto completo de la Homilía que merece ser leída y meditada, lo podemos encontrar en: <https://www.vatican.va/content/francesco/es/homilies/2023/documents/20231004-omelia-nuovi-cardinali.html>

GRUPOS DE FE Y VIDA



Nuestro Plan Diocesano de Pastoral VITA, quiere poner en marcha un proceso de formación y oración a través de los grupos de “fe y vida VITA”. Quiere ayudarnos a profundizar en nuestra relación con Jesucristo y ahondar en todas las dimensiones de nuestra vida cristiana.

En nuestra Unidad Pastoral, el año pasado ya se comenzó a funcionar como grupos VITA en algunos grupos parroquiales de Ejea y en los grupos de Rivas y Bardenas.

En este curso se están iniciando nuevos grupos. Ha comenzado su caminar un grupo en Santa Anastasia, y nos gustaría poder formar nuevos grupos que recogieran la gente que participaba en la Asambleas Parroquiales hasta la pandemia y aquellos que quieren llevar este itinerario de formación y oración en nuestra unidad pastoral, de una forma especial a los miembros de la Cofradías de nuestra Unidad Pastoral. Para ello, una vez acabadas las fiestas del Pilar convocaremos una reunión para poder poner en marcha este proceso de formación y vida cristiana.

